NOTÍCIES CANVI CLIMÀTIC GENER, FEBRER I MARÇ 2023

Quedan siete años para proteger los recursos hídricos

16 Marzo 2023Global

El mundo no va por buen camino para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible relacionados con el medio ambiente, en concreto con ecosistemas acuáticos. Sin embargo, hay avances hacia su consecución y se han duplicado los datos disponibles para analizarlos, lo que mejora la capacidad de los países para monitorizar los progresos.

Un nuevo acuerdo protegerá la biodiversidad marina en aguas internacionales

5 Marzo 2023 Global

El marco legal, conocido como "Tratado de alta mar", colocaría el 30% de los océanos del mundo en áreas protegidas, destinaría más dinero a la conservación marina y cubriría el acceso y el uso de los recursos genéticos marinos. António Guterres afirma que se trata de un gran avance tras casi 20 años de negociaciones.

Los globos meteorológicos, esenciales para las previsiones y vigilar el clima

17 Febrero 2023Global

Los globos meteorológicos son una parte importante del Sistema Mundial de Observación que sustenta las previsiones meteorológicas y la observación del clima. Proporcionan información en tiempo real para los modelos informáticos de previsión, datos locales para que los meteorólogos puedan predecir tormentas y cifras para la investigación con el fin de comprender mejor los procesos meteorológicos y climáticos.

El Caribe, la primera región en poner en marcha la iniciativa para crear un sistema de alerta temprana universal

8 Febrero 2023 América

El plan busca que todos los ciudadanos del planeta estén protegidos por este sistema antes futuros desastres de aquí al 2027. La región del Caribe es la segunda más propensa a los huracanes. La Iniciativa es una gran herramienta para la adaptación al cambio climático.

Hay que recuperar los humedales, el hogar del 40% de toda la biodiversidad

2 Febrero 2023Global

Aunque los humedales costeros y de agua dulce -como pantanos, manglares y marismas- contienen el 40% de todas las especies de plantas y animales, muchos están contaminados o degradados debido al cambio climático y al desarrollo humano.

La Fundación Greta Thunberg dona cerca de 270.000 dólares para ayudar a los desplazados por el cambio climático

27 Enero 2023

La agencia de la ONU para los migrantes apoyará con ese dinero a los desplazados y afectados por las históricas inundaciones en Pakistán y de la agobiante sequía en Somalia.

No quiero ver más tumbas en el mar: Cómo salvar un pueblo de Belice en peligro de extinción

19 Enero 2023 América

La subida del nivel del mar amenaza la existencia misma de Monkey River, un pueblo costero del sudeste de Belice. Con el apoyo de la ONU, la comunidad intenta detener la marea y proteger lo que queda.

Los derechos de los niños en todo el mundo están en fuerte retroceso 16 Enero 2023**Global**

Los niños se llevaron la peor parte de los esfuerzos para responder a la pandemia del COVID-19, lo que afectó especialmente a su derecho a la educación. La realidad del cambio climático amenaza sus vidas ahora y en el futuro.

La capa de ozono va camino de recuperarse gracias al Protocolo de Montreal

9 Enero 2023Global

El restablecimiento del escudo protector del planeta ayudará a evitar hasta un 0,5 °C el calentamiento global. De mantenerse las políticas climáticas actuales, se espera que la capa de ozono recupere los valores de 1980 aproximadamente hacia 2066 en la Antártida, en 2045 en el Ártico y alrededor de 2040 en el resto del mundo.